



BRUNO KISSLING

Region: Esther Gassler auf Firmenbesuch

Im Rahmen ihrer Tätigkeit als Volkswirtschaftsdirektorin ist Esther Gassler immer wieder bei Betrieben und Unternehmen – ob KMU, Kleinst- und natürlich auch Grossbetrieben – zu Gast. Bei Rundgängen durch die Betriebe und im persönlichen Gespräch werden so nicht einfach nur Kontakte gepflegt, sondern immer wieder auch ernsthafte Anliegen und Bedürfnisse der Unternehmer an die Regierung und die Politik herangetragen. Jährlich sind es rund zwei Dutzend von über 9000 Unternehmen im Kanton Solothurn, die so von der Volkswirtschaftsdirektorin besucht werden. Am Montagnachmittag besuchte Esther Gassler in Begleitung von Wirtschaftsförderung und dem Vorsteher des Amtes für Wirtschaft und Arbeit zwei Unternehmen im Raume Olten: Einerseits die Facto

AG in der Oltner Gewerbezone im Gheid, die komplette Bremssystemen für jegliche Art von Schienenfahrzeugen herstellt, und die in Rickenbach ansässige Aareplast AG (Bild) mit innovativen Produkten in Duro- und Thermoplast. Unser Bild vom Besuch in Rickenbach zeigt von links Aareplast-CEO Robert Wipf, Regierungsrätin Esther Gassler, Wirtschaftsförderer Urs Blaser, Ernesto Engel (Geschäftsführer Kunststoffverband Schweiz), Rickenbachs Gemeindepräsident Dieter Leu, Jonas Motschi als Leiter des kantonalen Amtes für Wirtschaft und Arbeit und der Oltner Stadtpräsident Ernst Zingg. (Nicht auf dem Bild bei diesem Firmenbesuch: Aareplast-Produktionsleiter Ricard Mesmer und Karin Heimann, Leiterin Wirtschaftsförderung Kanton Solothurn.) (BKO)